

¿Imaginas?

Elena Bosch López



Image not found.

Capítulo 1

Según cuenta la erudición universal más antigua y desconocida de todos los tiempos, todo lo jamás pronunciado, ya sea en pensamientos, palabras escritas o emitidas en voz alta, toma forma real en algún sitio. También se dice que por la misma regla de tres, todo lo que forma o ha formado nuestra realidad en algún momento de la historia es fruto de nuestra propia creación. Por la palabra, por el pensamiento, tanto el nuestro como el de nuestros ancestros y descendientes se habría formado lo que hoy consideramos nuestra realidad. Un poco como ocurría en Corazón de tinta pero a un nivel muchísimo mayor y más complejo. O más sencillo quizás si todo esto te resulta familiar... Elementos como la materia, el tiempo, la evolución, la dualidad, el universo mismo... Todo aquello que parece tan superior a nosotros que nos hace sentir insignificantes hasta el punto de cuestionar nuestra propia existencia sería, en realidad, el mero resultado del pensamiento más fugaz. Para ir más allá, explica que todo lo que somos capaces de imaginar, ya ha sido imaginado o creado, a la vez que renace y se redescubre a sí mismo en cada instante. Todo consistiría en creaciones a partir de nuestra propia mente infinita. Por tanto, como si se tratara de una ilusión, porque de hecho lo es, todo lo que vemos no serían más que proyecciones de lo que hayamos creado mentalmente y de lo que sigamos creando en este preciso y precioso presente. Nuestra propia existencia sería fruto de otro pensamiento pronunciado y del nuestro surgirían otros, que a su vez, en algún lugar ya habrían sido creados simultáneamente. Nosotros, tú, yo, quienquiera que seamos, habríamos creado el tiempo, la vida, la muerte... Y en tal caso, ¿cuál es la diferencia entre lo que somos capaces de imaginar, pensar, escribir o recitar, y lo que percibimos como realidad? ¿Te la imaginas...?